



しょう がっ こう
笑・笑・幸 通信

「いい顔」「いい声」「いい心」

No.2

【発行日】令和5年4月25日

【発行者】校長 金井 哲也

はじめての給食 ～1年生～

4月14日（金）から、1年生も給食が始まりました。4校時を少し早めに終わり、担任の先生から準備の仕方を丁寧に教えてもらった後、給食の準備を始めました。給食当番の子供たちも先生方に手伝ってもらいながら自分の役割をしっかりと果たし、一人ひとりが配膳することができました。

初めてのメニューは、「麦ごはん、ふりかけ、豚肉の生姜焼き、野菜の甘酢和え、ほうれん草のみそ汁」でした。お盆の上に置く牛乳や食器などの位置を教えてもらった後、みんなで「いただきます」をしてから食べました。どの子もおいしそうに頬張っていました。

保護者の方には、給食袋の用意を毎日していただきありがとうございます。また、本校の給食は、北部学校給食センターで作っていただいておりますので、栄養教諭の先生方や調理員さんたちへの感謝の気持ちも忘れないようにしたいと思います。



交通安全教室 ～1・2年生～

4月20日（木）の1・2校時に、1・2年生は交通安全教室を開催しました。講師には、南アルプス警察署交通課の方やスクールサポーター、南アルプス市の交通指導員の方の計4名をお願いをしました。

まず、体育館で交通安全の「4つの約束」（1・2年生は覚えていますか？）を教えていただいた後、ハムスターのぬいぐるみを使った実践（見通しの悪い場所は危険だということ）を行いました。

次に、DVDを視聴した後、学年ごと外に出て、横断歩道の渡り方を教えていただきました。

大型連休中、全校の子供たちは外で遊ぶことが多くなるかもしれませんが、「自分の命は自分で守る」ために、交通ルールをしっかりと守ってほしいと願っています。また、自転車のヘルメットも、できるだけ着用するようにしてほしいと思います。

